



# 東部地区の紹介

楽しみを持って仲間づくり

親和会第2 会長 鈴木 俊悦

東部地区は北に蒲郡市で一番高い標高451mの五井山を背に、東に砥神山を拝した豊岡1区、豊岡2区、平田町、五井町の4総代区の高齢者の賛同で、2クラブで活動している、市老連で新規加入促進として、多種の催しを計画していますが、私達も仲間づくりの案として、「五重の塔も下から組む」の例えの如く、順序を踏み重ねる事を念頭に「楽しみを持って仲間づくり」を、と皆で活動している。親和会の行事は春秋のスポーツ大会及び、レク大会、カラオケ大会、自転車大会等は特定の方が参加しますが、皆が参加できるのは公民館で色々な先生による、学習会が大勢集合するので、東部公民館に年間の行事計画をお願いし、その計画に添って活動している。学習会も午前10時～11時30分として、昼食会を兼ねた親睦会になり、昼食をしながら喋り合い笑い合って和気あいあいの雰囲気で、又逢う日を楽しみにしている。尚昼食の弁当は親和会で負担して、皆が気楽に参加の環境にしている。



警察署員を招いて交通安全教室



落語



合唱

さて、私達親和会の活動は第1第2クラブと全て共同で活動している。その活動概要として4月総会後、蒲郡警察署の交通安全教室5月地域交流会として、東部地区体育祭に参加6月鶴代寺住職、佐野寛海先生「人生講和」7月食品の安全安心講座や落語会、柘植耳鼻科先生、医者の立場から8月岩本やよい一人芝居を巻き込んで歌や芝居9月東部小運動会に於いて、生徒から絵手紙招待状を頂く10月伊藤健司先生、声を出して皆で歌おう11月東部公民館まつり、カラオケ、太極拳、元気もりもり体操、東部民謡、琴演奏等趣味の極意を発表し、好評でした。

親和会は毎年東部公民館まつりの場を借りて赤い羽根共同募金を行いました。地域のご厚意により8800円の募金が出来き、ありがとうございました。

「仲間づくり」をクラブのテーマに、活動の結果、今年は13名加入していただきました。